

EHRUNG EHRENAMTLICH TÄTIGE PERSONEN IM SPORTBEREICH
DURCH DIE STADT LAHR/SCHWARZWALD Sportlerehrung für das Jahr 2016

Vorname Name	Verein	Leistung
Friedrich Scheid	Turnverein Lahr von 1846 e.V. Abt. Fechten	Friedrich Scheid ist seit 1955 Mitglied beim Turnverein Lahr. In dieser Zeit war er über 15 Jahre Abteilungsleiter, zudem hat er lange Jahre die Kasse der Fechtabteilung verwaltet und war über viele Jahre als Übungsleiter tätig. Friedrich Scheid übernimmt bis heute die notwendigen Reparaturarbeiten an den Sportgeräten, die sehr zeitaufwändig sind. Er kümmert sich um die Nachwuchsarbeit, fährt als Betreuer mit zu Wettkämpfen und mit jungen Fechtern zu Ausbildungslehrgängen. Nach wie vor springt er als Übungsleiter ein, wenn ein Trainer verhindert ist.
Elmar Peterke	Turnverein Lahr von 1846 e.V. Abt. Leichtathletik	Elmar Peterke ist seit 1971 Mitglied beim Turnverein Lahr. Er ist übt seit über 43 Jahren Trainer- und Übungsleitertätigkeit beim TV Lahr aus und ist derzeit als Leichtathletiknachwuchstrainer tätig. Neben seiner Trainertätigkeit war er selbst ein national bekannter und erfolgreicher Leichtathlet (400-m-Hürdenlauf) und errang mehrfach Deutsche Meistertitel. Die ganzen 70iger Jahre der bekannteste und erfolgreichste Sportler in Lahr. Elmar Peterke bringt damit auch seine umfangreiche Erfahrung in die Übungsleitung ein.
Claudia Michel	Turnverein Lahr von 1846 e.V. Kunstturnen	Claudia Michel ist seit 1970 als aktive Turnerin im Verein. 1980 machte sie ihre Ausbildung zum C-Trainer und unterstützte das Trainerteam im Kunstturnen. 1997 übernahm sie die Eltern-Kind-Kurse, die sie bis heute leitet. Seit 1995 ist sie Schriftführerin im Vorstand und seit 2013 Mitglied des geschäftsführenden Vorstands.